

Cuba: Abanderan delegación a congreso de estudiantes



La Habana, 17 may (RHC) La delegación de Cuba que asistirá al XVIII Congreso Latinoamericano y Caribeño de Estudiantes, en Venezuela, del 20 al 25 de mayo, fue abanderada en La Habana.

El presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), Raúl Alejandro Palmero, dijo que la nación bolivariana es hoy un epicentro en la lucha contra el imperialismo, el enemigo común de los pueblos de la región.

“Caracas será una tribuna para denunciar también el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por EE.UU. hace casi 60 años”, añadió el joven dirigente.

Durante la cita en Venezuela, los estudiantes cubanos, que suman 100, ratificarán la firme e invariable solidaridad de la mayor isla de Las Antillas con la Revolución Bolivariana y Chavista, y la unión cívico-militar de su pueblo.

Se espera que el evento reúna en Caracas a unos cinco mil delegados del movimiento estudiantil latinoamericano para reflexionar, debatir y coordinar acciones.

Por su parte, los representantes de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) coinciden con los de la FEU en que el cónclave será un espacio para repensar el funcionamiento del

Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae) y trazar nuevas proyecciones.

La delegación cubana denunciará todo tipo de desigualdad, la represión de líderes sociales, la guerra económica y mediática, así como la presencia de bases militares en la región declarada zona de paz.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191046-cuba-abanderan-delegacion-a-congreso-de-estudiantes>



Radio Habana Cuba